

Volksbank unterstützt Waldkindergarten

2.000 Euro für das Projekt „Waldbauarbeiter“

Glan-Münchweiler. Die Volksbank Glan-Münchweiler setzt sich mit einer großzügigen Spende von 2.000 Euro für das Kita-Projekt „Waldbauarbeiter“ des Waldkindergartens in Herschweiler-Pettersheim ein.

Mit dieser Unterstützung können die Kinder des Kindergartens weiterhin auf vielfältige und praxisorientierte Weise die Natur erleben und ihre Fähigkeiten entwickeln. Das Projekt „Waldbauarbeiter“ verfolgt das Ziel, den Kindern eine ganzheitliche Förderung zu ermöglichen, die das Lernen mit allen Sinnen in den Vordergrund stellt. Im Rahmen des Projekts werden die Kinder in die Arbeit mit Naturmaterialien und in die Gartenarbeit eingebunden, um die Welt um sie herum mit eigenen Händen zu gestalten. Dabei lernen sie nicht nur den respektvollen Umgang mit der Umwelt, sondern auch grundlegen-

de Fähigkeiten, die ihre Selbstwirksamkeit und ihr Selbstbewusstsein stärken.

Mit der Spende ist der Kindergarten nun in der Lage, Werkzeugkoffer, ergänzende Gartengeräte und Handwagen für den Transport der Materialien anzuschaffen. Diese werden den Kindern dabei helfen, ihre Projekte selbstständig umzusetzen – vom Anbau von Lebensmitteln bis hin zur Ernte und direkten Weiterverarbeitung vor Ort. Zudem wird eine Feuerstelle samt Pfannen und Töpfen angeschafft, um die Kinder in die Zubereitung von selbst gesammelten oder geernteten Lebensmitteln einzubinden. „Wir unterstützen gerne Projekte, die es Kindern ermöglichen, durch praktische Erfahrungen und die Arbeit in der Natur ihre Fähigkeiten zu entdecken und weiterzuentwickeln.

Das Projekt „Waldbauarbeiter“,



Margot Schillo (Bürgermeisterin) und Christian Dietrich (Vorstand Voba) mit zwei Kita-Kindern am Basislager der Waldkindergartengruppe der KiTa Herschweiler-Pettersheim

FOTO: VOB GLAN-MÜNCHWEILER

passt hervorragend zu unserer Vorstellung von Bildung und Förderung und wir freuen uns, dass

wir mit dieser Spende einen wichtigen Beitrag leisten können“, erklärt Christian Dietrich, Vorstand der Volksbank Glan-Münchweiler.

Das Projekt soll den Kindern nicht nur handwerkliche Fähigkeiten vermitteln, sondern auch ihr Selbstbewusstsein stärken. Zur ganzheitlichen Förderung gehören auch Ruhepausen, für die der Kindergarten Isomatten und eine Hängematte anschaffen möchte, um den Kindern eine entspannte Auszeit im Einklang mit der Natur zu ermöglichen. Die Volksbank Glan-Münchweiler ist stolz darauf, das Projekt „Waldbauarbeiter“ zu unterstützen und freut sich darauf, weiterhin mit dem Waldkindergarten Herschweiler-Pettersheim zusammenzuarbeiten, um Kindern eine nachhaltige und wertvolle Bildungserfahrung zu bieten.

|red/anj